



## Entrevista / Patricia Mercado (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Me siento muy orgullosa de nuestro movimiento de mujeres, por supuesto de que haya ganado una... bueno, compitieron dos mujeres, tenemos una Presidenta ya en funciones y mucho orgullo de nuestra plataforma, de que supimos convencer. Finalmente llegamos a este momento y ¿ahora qué significa? Ella ha dicho ‘es el tiempo de las mujeres’, ella ha dicho ‘conmigo llegamos todas, llegan las ancestras, llegan nuestras hijas, llegan las nietas’. ¿Qué significa que ella como Presidenta represente a todas las mujeres? Ahí debe tener una agenda y no solamente una agenda sino una actitud, digamos, democrática, incluyente, con el movimiento feminista que tiene tanto conocimiento, ya no hay que inventar el hilo negro, ya está inventado, ya saben cómo, ya saben desde dónde, cuáles son las políticas, las inversiones, la infraestructura, todo lo que tienen que hacer para terminar con la violencia hacia las mujeres para lograr igualdad salarial”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EV8iBpsNZEIMng60TdrD8WsBm6rNdybTNIixs6PO1MOnYw?e=3xD>